

Le président de l'UNEAC qualifie Fidel Castro de génie politique



La Havane, 2 décembre (RHC)- L'intellectuel Miguel Barnet, président de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba a qualifié de génie politique le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, décédé vendredi.

«Fidel est un génie politique qui a pu conjuguer la pensée de Simon Bolívar et de José Martí avec la pensée marxiste

Nous lui devons tout ce que nous sommes aujourd'hui : un peuple cultivé. Il a été le promoteur de la création de toutes les institutions culturelles, de la campagne nationale d'alphabétisation, des écoles d'art, de la Maison des Amériques, de l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographique, de l'Institut d'Ethnologie, de l'Académie des Sciences. Il n'était donc pas seulement un génie politique car il s'est penché aussi sur la médecine, sur les projets scientifiques de notre pays et, avec un accent particulier, sur l'éducation. Le tout y compris aux moments des plus graves difficultés économiques des années 90. Fidel a dit que la culture passait avant tout et qu'il fallait la sauver car il savait tout comme notre Héros National José Martí. «qu' être cultivé est le seul moyen d'être libres ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/114157-le-president-de-luneac-qualifie-fidel-castro-de-genie-politique>



Radio Habana Cuba